



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Deysi Jiménez Gómez

Nombre del tema: Internet

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Computación II

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: Segundo

Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco, Chiapas: 12 febrero de 2023

Introducción

A lo largo de la historia el ser humano ha creado e inventado muchas cosas, una de las creaciones mas sobresalientes ha sido el Internet. Este medio ha revolucionado el mundo entero, por su crecimiento acelerado y por su forma en que nos ha facilitado muchas cosas, entre ellas la interacción personal.

Aunque en sus inicios no era para todo lo que hoy en día lo servimos, en la actualidad nos es útil para ver información que se encuentra almacenada en ella, para comunicarnos, escuchar música, ver videos, vender, comprar, etc., de tal manera que seria inimaginable la vida sin ella. A crecido a pasos agigantados y con el paso del tiempo ha ido evolucionando y mejorando en muchos aspectos, y esto es increíble ya que desde el momento de sus inicios hasta hoy, no ha transcurrido mucho tiempo.

Cabe mencionar que está presente en todo el mundo y funcionan de tal modo que un conjunto de redes interactuan entre sí compartiendo datos unos con otros.

Internet

Internet es un conjunto de redes de comunicación que se encuentran interconectadas para compartir información formando una red lógica única de alcance mundial. Tiene sus orígenes en Estados Unidos, cuando en 1969 se creo la primera conexión de computadoras, conocida como ARPANET. Internet cuenta con muchos servicios una de las más importantes ha sido la World Wide Web (WWW), la WWW nos permite la consulta de archivos de hipertexto (https).

El uso de internet ha crecido rápidamente, desde 1990 hasta 2015 se ha multiplicado por 100, abarcando de esta manera la tercera parte de la población mundial.

Muchas de las industrias de comunicación se han transformado gracias a la influencia que ha generado el internet, creando así el nacimiento de nuevos servicios como lo es el correo electronico, llamadas por internet, televisión por internet, etc. Incluso las industrias de publicación y medios impresos se han visto en la necesidad de adaptarse a la tecnología de los sitios web, ya que la sociedad busca estar a la vanguardia, por ejemplo, actualmente los periódicos ya casi no circulan, ahora es común ver los periódicos digitales, pero por lo general las personas se mantienen informados por los medios digitales como son las redes sociales y la televisión. Mas aun las nuevas generaciones que optan por estar a la “moda”.

Internet tambien nos ha permitido interactuar con otras personas por medio de mensajería instantánea como lo son WhattsApp y Messenger, y redes sociales como Facebook, Instagram y Twitter. Dentro

del comercio también ha crecido y favorecido a grandes y medianas empresas ya que pueden vender completamente en línea y ofreciendo a los usuarios aumentar su visión al momento de comprar.

Internet nace en ARPANET (Advanced Research Projects Agency Network o Red de la Agencia para los Proyectos de Investigación Avanzada de los Estados Unidos) en un proyecto militar, diseñada para sobrevivir a los fallos en la red en la década de 1960, y para 1990 se construyó el primer cliente web, llamado World Wide Web (WWW) que es una red informática mundial accesible a través de internet basada en hipertexto. A partir de entonces se empezaron a introducir nuevas facilidades de interconexión, iniciando a lo que hoy conocemos como internet, provocando su crecimiento acelerado y el surgimiento de un nuevo perfil de usuarios. Para 2003 Internet alcanzó los cien millones de usuarios, dejando claro que seguiría en aumento, de esta manera fue innovando y creando nuevas formas de interacción de usuarios.

Internet sirve de enlace en redes pequeñas y permite ampliar su cobertura haciendo parte de una “red global”. La red global tiene como característica el uso de un lenguaje común que se conoce como TCP/IP siendo este su protocolo de comunicación.

Internet ha llegado para cambiar muchas cosas entre ellas la forma de aprendizaje, existen muchas herramientas que nos permiten aprender de una manera sencilla y fácil de captar, tales como; las herramientas colaborativas que son aplicaciones que permiten la participación y aportación de más de un usuario creando así un escenario perfecto para los estudiantes, otro que es muy popular entre los estudiantes son las redes sociales, estas son herramientas muy útiles para interactuar de manera personal con otros usuarios, los más conocidos son Facebook y YouTube. Estos son muy útiles en la vida del estudiante ya que le permiten obtener información de distintos temas de una manera muy interesante ya que los contenidos que manejan son muy llamativos, otras herramientas comunes son los mapas conceptuales y mentales, las presentaciones, podcast, blog y wiki, que le facilitan al estudiante la forma de aprender, además de ofrecerle una forma de no “complicarse tanto la vida”.

Uno de los programas que ha logrado revolucionar a internet han sido los Navegadores Web, estas sirven para visualizar la información que contiene una página web, el navegador interpreta un código HTML (*Hiper Text Markup Lenguaje*, Lenguaje de Marcas de HiperTexto). Los más populares son Chrome, Safari, Firefox, Edge y Opera.

Hoy en día para encontrar información usamos los Motores de Búsqueda o Buscadores, estos son un sistema informativo que busca archivos que se encuentran almacenados en servidores web utilizando las arañas para rastrear la WWW. El que más utilizamos es Google, Bing y StartPage.

En la actualidad internet nos ha sido útil de muchas maneras por ejemplo: durante la pandemia nos fue de mucha ayuda todos, nos adaptamos a la nueva forma de estudiar y trabajar, todo por medio de foros y videoconferencias, sin internet nos hubiésemos estancado y nos hubiese sido muy difícil seguir adelante. Internet, podría decirse que ya forma parte de nuestra vida por que con ella realizamos muchísimas de nuestras actividades, desde trabajar hasta estudiar, ya que muchos albergan información en páginas web, también hay personas que trabajan o estudian en línea.

Pensemos, que pasaría en estos momentos: si en todo el mundo no hubiese internet por tan solo un día, ¿se lo imaginan?, las grandes industrias tendrían pérdidas millonarias, estaríamos incomunicados, en si el mundo entero se detendría. Hoy en día todos tenemos acceso a internet, inclusive los niños y lo ven como parte de su vida, no por que así lo sea si no que es lo que ven de la sociedad que los rodea.

Conclusión

Desde sus inicios hasta hoy internet ha avanzado mucho, y esto nos ha ido ayudando y facilitando nuestra vida diaria, gracias a ella podemos conocer y aprender muchas cosas. Muchos piensan que es por el internet que las nuevas generaciones se están “hechando a perder” pero no es así, todo depende del uso que tu decidas darle, Internet es una herramienta muy útil y si tu quieres aprender puedes hacerlo, por ejemplo si quiere aprender a cocinar, bailar, cantar o tocar algún instrumento, puedes entrar en algún buscador y allí encontrar muchísimos videos tutoriales para hacerlo. Dentro de la economía, internet también ha ayudado a que surgan nuevas empresas que venden totalmente en línea y dentro de la educación también lo ha hecho, nos ofrece muchos programas en los que podemos aprender de una manera fácil e interesante.

En conclusión internet nos ha facilitado nuestra vida diaria y por su puesto también nos ha ofrecido ampliar nuestra visión sobre el mundo que nos rodea, todos nos vemos influenciados por ella en nuestra vida diaria y sabemos que día con día ira innovando y creciendo aun más.

Bibliografía

[6828449ba3a3485ffcc1baab8aefcb2c.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)